



CUMPLIRA MEDIO SIGLO. Francfort, Julio 5 (DaD). El Aeropuerto Internacional de Rhein-Main, el más importante de la República Federal de Alemania y uno de los nudos gordianos de la aviación in-

ternacional civil, cumplirá próximamente medio siglo de servicio. Anualmente pasan por él, de todas partes del mundo, unos 20 millones de pasajeros y 800 mil toneladas de mercaderías.

Blancos perderán cuota de poder en Zimbabwe

Harare, Zimbabwe, Julio 5 (AP). El gobierno de mayoría negra de Zimbabwe se propone abolir los 20 escaños reservados a los blancos después de la independencia del país en 1980.

La constitución fue firmada en una conferencia

de paz en Londres en Noviembre de 1979, que puso fin a 7 años de guerra y a casi un siglo de gobierno por los blancos en lo que antes fue Rodesia.

Mugabe ha prometido que abolirá los escaños re-

—Pasa a la página 17—

5 demócratas cristianos detenidos en Nicaragua

Bonn, Julio 5 (DPA). La liberación de cinco demócratas cristianos nicaraguenses, detenidos en la provincia de Matagalpa, fue reclamada hoy en Bonn por la entidad alemana "Sociedad Nicaragua" calificada extraoficialmente de "simpatizante" de los

"Contras" antisandinistas. La referida sociedad envió un telegrama a la embajada de Nicaragua acreditada ante el gobierno de Alemania Occidental en el que reclama la inmediata liberación de: Evert Tino-

—Pasa a la página 22—

Respuestas concretas de Gorbachev a Reagan

Varsovia, Julio 5 (UPI). El gobernante soviético Mikhail Gorbachev dijo hoy que envió al presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, una carta conteniendo "propuestas concretas" sobre la forma de superar el estancamiento en las negociaciones sobre el control de armas.

"Recientemente envié

una carta al Presidente con propuestas concretas sobre la forma de sacar el problema del estancamiento y comenzar, por fin, a remover las montañas de armamentos", dijo Gorbachev a obreros en una fábrica de maquinarias en Varsovia, según el texto de

—Pasa a la página 26—

Brasil seguirá comprando trigo de Argentina

Brasilia, Julio 5 (UPI). Aunque Brasil espera cosechar este año unos cinco millones de toneladas de trigo, marca récord en su historia, no dejará de importar ese grano de Argentina para poder atender la demanda del mercado interno, informaron hoy

—Pasa a la página 17—



DESTACADO. Dusseldorf, Alemania, Julio 5 (DaD). La crítica especializada ha considerado a Gerhard Richter, como uno de los elementos más destacados de la pintura abstracta, en el continente europeo.

Elecciones hoy en sector mexicano

Ciudad Juárez, México, Julio 5 (UPI). Tres aviones cargados de soldados llegaron a esta ciudad fronteriza en el primer contingente asignado para mantener el orden durante las elecciones dominicales, dijeron hoy las autoridades.

Unos 300 soldados llegaron anoche al aeropuerto Juárez en aviones Boeing 727 del ejército. Los organizadores de las elecciones dijeron que se unirán a los soldados para custodiar las más de 350 "casillas" o urnas colocadas en la ciudad.

Autoridades militares dijeron que no podían dar informaciones sobre la canti-

dad de soldados que serían transportados a la frontera. Portavoces del ejército dijeron que habían sido asignados para ayudar a la policía a mantener el orden e impedir que hubiera fraude en los comicios.

Dos fotógrafos de "El Diario", uno de los mayores periódicos de Ciudad Juárez, dijeron que un oficial del ejército les prohibió sacar fotografías a las tropas.

Los fotógrafos se quejaron ante las autoridades de que los soldados le habían confiscado sus rollos fotográficos.

—Pasa a la página 22—

Cristianos-musulmanes en una huelga en Beirut

Beirut, Julio 5 (AP). Los combatientes cristianos y musulmanes se sumaron hoy a una huelga general conjunta, declarada por 24 horas, en protesta por el alza en el costo de la vida, según se informó aquí.

Los organizadores de la huelga dijeron que la inflación podría acabar de des-

truir la economía libanesa, ya gravemente afectada por la guerra civil.

Las escuelas y tiendas, los cafés, cines, bancos, puertos y aeropuertos permanecieron cerrados en todo el país, en una de las contadas manifestaciones

—Pasa a la página 17—

Conversan sobre cese de fuego en Filipinas

Manila, Julio 5 (UPI). Un emisario del gobierno de la presidenta Corazón Aquino se reunió hoy con miembros del Partido Comunista, que dirige el movimiento guerrillero en las Filipinas, para preparar conversaciones destinadas a lograr un cese de fuego. El funcionario expresó lue-

go su esperanza en que "fuese un incidente aislado" una emboscada rebelde que dejó 13 soldados muertos y seis heridos.

Pero el ministro de Defensa, Juan Ponce Enrile, manifestó sus dudas sobre el éxito de las negociacio-

—Pasa a la página 22—

Ex embajadora advierte sobre un golpe en Chile

Santiago, Julio 5 (UPI). La ex embajadora de Chile ante la OEA y ex ministra de Justicia y Educación del gobierno del presidente Augusto Pinochet, Mónica Madariaga, dijo hoy que "estamos con un golpe de estado en las narices y la oposición no lo quiere ver".

La abogada Madariaga,

sobrino de Pinochet, quien se transformó en una severa crítica del Gobierno luego de renunciar como embajadora ante la OEA en Enero del año pasado, aseguró que "lo que habrá en 1989, de seguir como vamos, será un autogolpe".

—Pasa a la página 16—

Negociación del gobierno chileno con el de Perú

Santiago, Julio 5 (UPI). La revista "Apsi" afirmó hoy que "el gobierno chileno está negociando con el gobierno de Perú una solución al conflicto limítrofe del norte y de paso darle una salida al mar a Bolivia".

"Apsi", citando "fuentes altamente confiables que pidieron no ser identificadas", aseguró que "ese acuerdo consistiría en otorgarle a los peruanos un enclave en Arica, vale decir un trozo de territorio

—Pasa a la página 26—

Más ayuda de Iglesia Católica para Africa

Bogotá, Julio 5 (AP). Bajo el lema "Dar de la propia pobreza", la Iglesia Católica de América Latina presta una ayuda cada vez mayor a Africa, afirmó el obispo venezolano Ovidio Pérez Morales, presidente de comunicación social del Consejo del Episcopado Latinoamericano (CELAM).

"En estos momentos se está desarrollando un gran dinamismo de ayuda a Iglesias de otros continentes, concretamente el caso de Africa, no solamente de congregaciones religiosas sino también de sacerdotes diocesanos que están yendo a países africanos para prestar allí su colaboración pastoral", dijo el prelado a la AP.

"Creo que esto es un signo muy característico de esta nueva etapa de una Iglesia que se considera a si misma

no como objeto de ayuda sino como sujeto de ayuda dentro de una responsabilidad universal", añadió.

Monsieur Pérez Morales dijo que esa ayuda, que se concreta como el caso de sacerdotes de la diócesis de Peretia, Colombia, enviados a Mozambique, "es expresión de este papel más activo que la Iglesia de América Latina está jugando en este momento y que significa un protagonismo creciente de la Iglesia".

Agregó que el CELAM, organismo que nuclea a la Iglesia continental, coordina estas actividades de ayuda a Africa.

"Para nosotros, la presencia en otros continentes, especialmente en países del Tercer Mundo, significa también

—Pasa a la página 26—



PROTECCION A LA NIÑEZ. Sin precedencia, Julio 5 (OMS). "Que ningún niño quede marginado de la verdadera vida, que todos estén protegidos contra la amenaza de la ceguera permanente y puedan compartir un mundo de luz", dice postulado que forma parte de los objetivos de la Organización Mundial de la Salud, para la protección de la niñez.